

[Ouest-France](#) / [Bretagne](#) / [Lorient](#) / [Locmiquélic](#) / [Archives du samedi 11-05-2013](#)

La route de Compostelle à la force des mollets - Locmiquélic

samedi 11 mai 2013



Les quatre cyclos devant leur vélo et le camping-car qu'ils vont conduire à tour de rôle

La route mythique de Saint-Jacques-de-Compostelle attire les pèlerins et les randonneurs. Passionnés de vélo, quatre amis cyclistes - Gérard (Ploemeur), Patrick, Jean-Pierre et Alain (Locmiquélic) - ont décidé de tenter l'aventure.

Pour préparer leur périple, l'équipe s'entraîne depuis le 1 er janvier. Les cyclos ont déjà parcouru plus de 3 000 km dont plusieurs sorties sur trois jours.

Le matériel a été révisé. Un camping-car, conduit à tour de rôle, par un des quatre participants, assurera le suivi des coureurs. Le départ de Riantec est prévu le 13 mai, le retour par ferry le 5 juin.

Les quatre cyclorandonneurs vont effectuer 1 740 km environ. Une centaine par jour le matin pour pouvoir l'après-midi découvrir des sites. Ils rouleront sept jours sur sept. Ils ont prévu seulement deux jours de repos complet.

Leur itinéraire passera par La Gacilly, Châteaubriant, Candé, Bressuire, Saint-Jean-Pied-de-Port, Pampelune, Logrono, Burgos, Léon pour terminer la cathédrale de Saint-Jacques-de-Compostelle.

Jean-Paul Julé, président du club cyclo à Locmiquélic, a confiance : « **Je suis content de voir qu'ils partent avec l'idée de pratiquer le vélo tout en découvrant le patrimoine. Ils ont bien pensé leur aventure. Ils devraient se faire plaisir. Ils partent en toute sécurité avec un bon soutien logistique. La performance sportive n'est pas des moindres non plus car ils ont passé la soixantaine.** »